



## **Einladung**

### **SLIÖ lädt zu einem Online-Austausch zum Thema: Persönliche Assistenz in Österreich wie geht es weiter?**

Das Modell-Projekt zur einheitlichen Persönlichen Assistenz in Österreich steht vor der Tür. Es soll im Frühjahr mit Salzburg, Tirol und Vorarlberg beginnen. Die Richtlinien für das Projekt sind in Kürze zu erwarten. Was steht in den Richtlinien? Was können wir von diesem Projekt erwarten? Wie wird die Umsetzung begleitet?

Persönliche Assistenz wird ohne Deinstitutionalisierung nicht umfassend umgesetzt werden können. Wie steht es in Österreich mit Plänen zur Deinstitutionalisierung?

Die Veranstaltung findet am:

**Dienstag, 14. Februar 2023 von 17 bis 18:30 Uhr (max. 19 Uhr)** statt.

**Moderation:** Dr.in Margret Aull; Psychotherapeutin, Supervisorin.

Nach einer kurzen inhaltlichen/informierenden Einführung wird in Gruppen- und Plenumsdiskussionen über die aktuelle Situation der Persönlichen Assistenz in Österreich diskutiert.

Mitglieder von SLIÖ und alle interessierten Personen sind herzlich zu dieser Veranstaltung eingeladen!

Anmeldung zur Veranstaltung bitte spätestens bis zum 10. Februar 2023 an: slioe@gmx.at.

Der Teilnahmehlink kommt am Veranstaltungstag via Email. Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme und Diskussion

Bernadette Feuerstein (SLIÖ-Vorsitzende)